

L'ex-vice président de l'Équateur fait la grève de la faim depuis 23 jours



Quito, 12 novembre (RHC)- L'ex-vice président de l'Équateur, Jorge Glass, fait la grève de la faim depuis 23 jours et il l'a renforcée. Il refuse les aliments et l'eau.

Jorge Glass demande aux autorités nationales de le transférer dans la prison 4 de Quito où il a été enfermé pendant plus d'un an après avoir été accusé d'avoir des liens avec l'affaire de corruption qui a éclaboussé la compagnie brésilienne du bâtiment Odebrecht.

Dans une lettre diffusée récemment sur les réseaux sociaux, Jorge Glass a affirmé qu'il fait une grève de la faim illimitée. Il a également dénoncé le fait qu'il est un prisonnier politique et qu'il a été transféré de prison sans motif, rien que pour l'humilier et se venger de lui. Il a également lancé une mise en garde contre le fait que sa vie est en danger.

Le 21 octobre dernier, l'ex-vice président équatorien a été transféré dans la prison de Latacunga après la fuite de l'ex-secrétaire à la communication, Fernando Alvarado qui a enlevé le bracelet électronique qu'il portait et qui a quitté le pays.

Les autorités ont avancé le prétexte selon lequel la décision a été prise pour des motifs de sécurité mais les avocats de Jorge Glass affirment qu'il s'agit seulement d'une vengeance politique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/176323-lex-vice-president-de-lequateur-fait-la-greve-de-la-faim-depuis-23-jours>



Radio Habana Cuba